
質 問 通 告 括 一問一答 )

所沢市議会議員 近藤 哲男

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目
- -

要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 英語教育について
･

、
- 、

･

.

2、 精神障害者アウトリーチ支援

事業について

3、 ごみの減量 ･資源化について

4、 その他

①英語教育の充実について 市長

副市長

教育長

担当部長

、

、

-

、)

-

･

、

、

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

,

. -

■‐ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“一- -

-
← ′

‐

①アウトリーチ支援事業の進捗状況について

ず- -
.
- .

-
-.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - - -、

-- - - - - - -

* ‐
‐- - - - - - - - - - - - - -

①所沢市一般廃棄物処理基本計画 ･今後のごみの

減量 ･資源化の進め方について

.- -

、

一- -
.
- -

J

- - - - - - - -

.- -

･ 『
′ - - -

.
- - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
･ 一

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - -

-
-

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - -r ･ /

所沢市議会議長 桑畠 健也 様

平成 2 7 年 1 2 月 3 日
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般 初回-囮



問 通 告 ′r
L、

括 初回一括

所沢市議会議員 青 木 利 /幸所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 、 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 教育

2 健康 -

.

-

3 障害者

4 防災 ･‐防犯

5 交通政策

6 その他

パソコンを活用した授業の現状等について 市長

教育長 ,

担当部長

、

ノ

-

~

･

レ

ー

ハ

、

、

.

‐

小中学校一貫教育の取り組みについて
-- - - - - - - - - - - - - - - - -、一- - - - - -年- - - - - - - - - - - - - - - -

健康長寿の取り組みについて

健康マイレージ制度について
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

障章害者差別解消法について
--一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - -

児童 ･生徒に対する防災教育について

防災無線の運用基準などについて
- - ^ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

三芳スマート I C フル化に向けての現状に

セ対･て ･
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - -▲- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
.

‐
- - - - - - - " " -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - -･

、 , ′

平成 2 7 年 1 2 月 3 日
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般 封間一答l
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 . 自 証 圏 ) 平成2 7年1 2月 3 日

所沢市議会議長 - 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 、西沢 一郎

所沢市議会会議甥限月第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

, .
項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

小中学校の適正配置と小中一貫教育

について

公共施設総合管理計画について

健康遊具を活用し、 介護予防の充実

を ! .

冬季の市内運動場の利用について

その他

① 市内小中学校の適正配置基準について 市長 ･

教育長

担当部長

′話

~
‐

′

-

-

/

′

′

② 校舎の更新や学校の統廃合に対する考え方

③ 小中連携から小中一貫へ

① 計画の進捗状況と公共施設マネジメント白

書公共施設マネジメントの方針との違い

② 施設総量や予算などの数値目標について

③ 個々の施設に対する考え方

④ 専門的知見の活用や市民意見の活用は?

① 介護予防施策と効果の検証について

② 健康遊具の活用事例

⑧ 健康遊具を設置し介護予防の充実を !
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - -

‘ ′

① 雨水、 霜、 雪などの対策について ･

② ~天候に左右されない人工芝グラウンドの早

期実現を !
- -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - -.- - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -･



質 問 通 口
′r
L、

括 初回一括

所沢市議会議員 松 崎 智 也所沢市議会議長 桑畠 健也 様

.所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 ‐ 備 考

クラウドファンデイング

,
『

･

市が契約する保険について

公金の管理ぷ運用 ･
′

、

-

′

、

所沢市人口ビジョン (暫定版)

パデルでの街おこし

その他

･市民活動の支援について 市長 ん

副市長

教育長 ,

担当部長

′

、

、

L

, ノ

ー

.

･

一

■- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･ " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
、 .

I

･市で負えないリスクに限定する
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
"

･関連団体を横断した運用
■- - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 一

･ 2 7 万人維持の実現可能性について

･市独自での取り組みについて
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

パデル (テニスに似たスポーツ)

･ ｢パデル日本発祥の地｣ ブランド
--一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･一- - - - - - - - - - - - - - - -

』- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - -

h -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -←- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
･

. 一

平成 2 7年 1 2 月 3 日
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般 ヒ問-答l、"J′
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一 般 間 通 告間 通 告 -一問一答l( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 7 年 1 2 月 3 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 石本 亮三

所沢士議兼会会議親誤り第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 2 期目を迎えて

2 . 人事戦略

3 . 固定資産税

4 . 公共交通政策

5 . 介護行政

6 . その他

0 1 期目の公約で実現できなかったことについ

市長

副市長

担当部長

~

て

0 国 ･県とのパイプ作りについて

○管理職が長年異動しない部署とコロコロ異動

する部署の違いとは ?

○土木職を 2次募集している現状から見える新

親採用職員確保の課題について

○臨時職員の処遇改善 P A RT 2

○所沢市の課税状況は大丈夫なのか?

○新所沢駅 ･小手指駅特急停車実現に向けて

○結節点である所沢駅利便性向上に向けて

○他の公共交通の現状と将来の実現性について

○地域公共交通網形成計画作成について

○平成 2 9年 4月開始の介護予防 ･日常総合支

援総合事業の準備状況と課題
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


